

Aclaraciones y Llamamiento a la calma / Éclaircissements sur la situation du lycée et appel au calme

May 27, 2023

Estimada familia del Molière,

Ante las últimas informaciones compartidas por la asociación ALI via mail relacionadas con el supuesto de desconvención de nuestro Liceo y del artículo periodístico del abogado de la asociación ALI, el Sr. Morillon, queremos hacer un llamamiento a la responsabilidad de compartir información veraz, sin confusión de conceptos y verificando previamente en las páginas webs de la AEFE y la MLF las informaciones.

Aplaudimos el que la asociación ALI haya querido comunicar sobre su postura acerca de una posible desconvención pero lamentamos que lo haya hecho con errores importantes que denotan desconocimiento de la materia tanto en el documento propio realizado como en los artículos compartidos, sobre todo, el del Sr. Morillon.

Ante la preocupación que estas informaciones incorrectas han generado en muchas familias del Molière que se han puesto en contacto con nosotros, nos hemos visto en la obligación de sacar el comunicado adjunto para aclarar dudas y preguntas, así como **hacer un llamamiento a la calma. Nuestro colegio ni se cierra, ni se pierde la homologación, ni una posible desconvención va a suponer una mayor dificultad en entrar en Universidades francesas o españolas.**

Os animamos a que leais nuestro comunicado y cualquier duda que tengan no duden en escribirnos.

Cordialmente,

APAELEM

Chère famille Molière

Compte tenu des dernières informations partagées par l'association ALI par email concernant un possible déconventionnement de notre Lycée et de l'article de presse de l'avocat de l'association ALI, M. Morillon, nous souhaitons faire appel à la responsabilité de partager des informations véridiques, sans confusion de concepts et en vérifiant au préalable les informations sur les sites de l'AEFE et de la MLF.

Nous saluons le fait que l'association ALI ait voulu communiquer sa position sur un éventuel déconventionnement, mais nous regrettons qu'elle l'ait fait avec des erreurs significatives qui dénotent une méconnaissance du sujet, tant dans le document lui-même que dans les articles partagés, notamment celui de M. Morillon.

Compte tenu de l'inquiétude que ces informations erronées ont suscité chez de nombreuses familles du Molière qui nous ont contactés, nous avons été contraints de publier le communiqué ci-joint pour clarifier les doutes et les questions, ainsi que pour appeler au calme. **Notre école ne sera pas fermée, elle ne perdra pas son homologation et un éventuel déconventionnement ne rendra pas plus difficile l'accès aux universités françaises ou espagnoles.**

Nous vous encourageons à lire notre communiqué et si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous écrire.

Bien cordialement,

APAELEM



APAELEM

Asociación de Madres y Padres de Alumnos del Liceo Molière
Association des Parents d'Elèves du Lycée Molière

C/Cristo 27
28691 Villanueva de la Cañada, Madrid, España

